

Pedro Pablo Rúaless Marín

Estudiante Ciclo III (Jornada Nocturna)

En nombre del rector y la comunidad educativa Monseñor Ramón Arcila le damos nuestras condolencias a la familia Rúaless Marín por el fallecimiento de su hijo Pedro Pablo Rúaless Marín. Sabemos que en momentos como éstos ninguna palabra es suficiente. Nos ha impresionado la repentina muerte de nuestro joven estudiante y por ello les acompañamos en su sentimiento de pesar ante tan irreparable pérdida.

Elevamos una oración, rogándole a Dios todo poderoso que guarde los recuerdos maravillosos de Pedro Pablo Rúaless Marín en nuestras mentes y les de fortaleza para continuar siempre sonriendo. Que transforme el dolor que ahora le embarga en luz de esperanza.

Atentamente

Jorge Enrique Silva Bastidas
Rector